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Zusammenfassung

        
Patienten mit Dysfunktionen der aktiven Bewegungskontrolle bilden möglicherweise eine wichtige Untergruppe mit Schmerzen in der LWS. Die Diagnosestellung basiert auf der Beobachtung der aktiven Bewegungen. Obwohl die Tests im klinischen Alltag weit verbreitet sind, finden sich nur wenige Untersuchungen zu ihrer Reliabilität. Das Ziel dieser Studie bestand darin, die Inter- und Intrabeobachter-Reliabilität der Bewegungskontrolldysfunktionstests der LWS zu untersuchen.


      
        
Abstract

        
Patients with movement control dysfunction may be an important subgroup within lumbar spinal pain. The diagnosis is based on monitoring active movements. Although widely used in clinical practice only few investigations concerning their reliability have been carried out. This study aimed at determining the interrater and intrarater reliability of movement control dysfunction tests for the lumbar spine.
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